



## “Cuau” quiere iniciativa para que hombres “se defiendan” de acusaciones falsas

El exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, afirmó que analiza promover una iniciativa para que los hombres se defiendan de acusaciones que dañan "su buena imagen" por acusaciones falsas.

“A ustedes como hombres les puede pasar”, les dijo el diputado federal a reporteros, a quienes aseguró que por supuesta falsedad de acusaciones en su contra, por un presunto caso de intento de violación en contra de su media hermana Fabiola Nidia Blanco, su familia ya sufre afectaciones.

“Es mi palabra contra la suya y te lo vuelvo a repetir, te puede pasar a ti. A cualquiera de ustedes como hombres les puede pasar y no lo podemos permitir. Si lo cometiste, pues vas pa´ dentro, mi hermano. Es una acusación totalmente falsa”, dijo el diputado federal de Morena, en entrevista en la sede legislativa.

Ahí, sin mediar pregunta, Blanco Bravo afirmó que analiza presentar una iniciativa de ley para que los varones que enfrenten situaciones similares, en este caso de ataques de índole sexual, “también se defiendan de estas acusaciones, porque hay muchas falsedades de declaración”.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2025/02/10/cuau-quiere-iniciativa-para-que-hombres-se-defiendan-de-acusaciones-falsas>